



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Hidrocalido

12/10/2022

LEGISLATIVO



## Santiago Creel criticó el término “corcholatas”, afirma que es despectivo

El Presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, respondió al Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, quien la mañana de este martes dijo que los aspirantes presidenciales de la oposición no tienen propuestas de cara a la contienda de 2024.

El líder panista criticó el término “*corcholatas*”, el cual calificó de despectivo.

<https://www.hidrocalidodigital.com/santiago-creel-critico-el-termino-corcholatas-afirma-que-es-despectivo/>